

## Mahasiswa FH Unimal Raih 4 Juara dalam MTQ Mahasiswa Tingkat Nasional



Mahasiswa FH Unimal Raih 4 Juara dalam MTQ Mahasiswa Tingkat Nasional

**UNIMALNEWS | Banda Aceh**– Tim delegasi dari Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh (Unimal) kembali menorehkan prestasi dalam ajang Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Mahasiswa Fakultas Hukum Perguruan Tinggi Negeri (PTN) Wilayah Barat se-Indonesia.

Acara ini diselenggarakan oleh Universitas Syiah Kuala (USK) secara daring di Banda Aceh dengan tema "Meningkatkan Minat dan Kecintaan Mahasiswa Fakultas Hukum terhadap Al-Qur'an serta Mengembangkan Potensi dan Bakat dalam Bidang Keagamaan."

Kompetisi yang berlangsung pada 8 Juli 2024 ini diikuti oleh mahasiswa dari berbagai Fakultas Hukum PTN se-Indonesia bagian barat. Lembaga Dakwah Fakultas Hukum (LDF Al-'Adlu) mengirimkan enam mahasiswa terbaik FH Unimal untuk bersaing di beberapa cabang lomba, yaitu Musabaqah Adzan, Musabaqah Tilawatil Qur'an, Musabaqah Pidato Bahasa Inggris, dan Musabaqah Pidato Bahasa Arab.

Setelah diumumkan kemarin, Rabu (28/8/2024), tim FH Unimal berhasil meraih empat gelar juara dalam ajang tersebut. Para mahasiswa yang mendapat juara adalah ;

1. **Dzul Khaira Riddhan** - Juara 2 Lomba Adzan
2. **M. Syahputra HSB** - Juara 1 Lomba Pidato Bahasa Arab
3. **Tripa Sri Pinanta** - Juara 2 Lomba Pidato Bahasa Arab
4. **Al-Izzah Raihana** - Juara 2 Lomba Pidato Bahasa Inggris

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Hukum, Dr Hadi Iskandar, menyampaikan kebanggaannya atas pencapaian ini. "Kemenangan ini membuktikan bahwa mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh memiliki potensi dan bakat yang besar dalam bidang keagamaan. Prestasi ini juga menunjukkan komitmen mereka dalam meningkatkan minat dan kecintaan terhadap Al-Qur'an," ujarnya.

Dr Faisal MHum, Dekan Fakultas Hukum, juga mengungkapkan rasa bangganya atas prestasi yang diraih. "Kami sangat bangga dengan pencapaian mahasiswa kami. Kami berharap prestasi ini dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan untuk pengembangan diri dan institusi. Bagi mahasiswa yang belum berhasil, kami akan terus melakukan pembinaan untuk mencapai hasil yang lebih baik di masa mendatang," tegasnya.

Ajang ini menjadi bukti bahwa FH Unimal tidak hanya unggul dalam bidang akademik tetapi juga dalam mengembangkan bakat dan potensi di bidang keagamaan.[tmi]

**Tanggal:** 29 August 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Hukum Unimal](#),